

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Pariwisata merupakan berbagai macam kegiatan wisata dan didukung berbagai fasilitas yang di sediakan maupun itu dari pemerintah ,pengusaha dan masyarakat dalam kegiatannya bersifat sementara waktu dari tempat tinggal semula ke daerah tujuan dengan alasan bukan untuk menetap atau mencari nafkah. Pariwisata adalah segala sesuatu yang berhubungan dengan wisata, termasuk pengusahaan obyek dan daya tarik wisata serta usaha-usaha yang berhubungan dengan penyelenggaraan pariwisata seperti sektor perdagangan, hotel, restoran dan kunjungan wisatawan.(Rosalina dan Yerika, Mei 2018, <http://ejournal.stipram.net/>).Kepariwisataan merupakan keseluruhan kegiatan yang terkait dengan pariwisata yang muncul sebagai wujud kebutuhan setiap orang yang berwisata, sedangkan obyek wisata itu sendiri adalah segala sesuatu yang ada di daerah tujuan wisata yang merupakan daya tarik agar orang-orang mau datang berkunjung ke tempat tersebut.

Daya tarik wisata adalah sesuatu yang menarik dan menyebabkan wisatawan berkunjung ke suatu daerah, daya tarik tersebut biasanya berupa obyek – obyek yang jarang terjadi dan dilihat setiap hari (Moch.Nur Syamsu 2018:75). Indonesia merupakan salah negara yang memiliki potensi kepariwisataan yang besar terlepas di dukungnya Indonesia sendiri memiliki kekayaan dan keindahan alam yang berlimbah dan memiliki keanekaragaman budaya dan adat istiadat yang unik dan berbeda beda, selain itu di dukung lagi dengan masyarakatnya yang di kenal ramah dan santun di mata masyarakat internasional.Dunia pariwisata mulai disadari sebagai peluang baru di sekitar bisnis dan perdagangan Industri pariwisata yang mempunyai potensi cukup besar karena mendatangkan devisa yang besar bagi Negara

Indonesia. Hal tersebut sangat dapat menunjang tingkat kesejahteraan hidup rakyat (Suhendroyono:2016)<http://ejournal.stipram.net/>.

Pengembangan kepariwisataan Indonesia di setiap tahunnya memiliki peningkatan terlepas bahwa sektor penyumbang terbanyak pendapatan negara ada di bidang pariwisata sehingga sering melakukan pembangunan dan perbaikan dalam bidang kepariwisataan terutama dalam hal promosi dan infrastruktur, dalam hal pengembangan peran pemerintah, pengusaha dan masyarakat setempat harus saling berkerjasama sehingga aktivasi dalam hal bidang kepariwisataan berjalan dengan baik. Primantoro (2015:12) mengatakan sebagai salah satu sektor andalan yang diharapkan mampu memberikan sumbangan devisa bagi negara pada saat ini dan pada masa datang, pariwisata memiliki keretanan terhadap faktor – faktor lingkungan alam, keamanan, dan aspek global lainnya.

Perkembangan industry pariwisata telah mengalami berbagai perubahan baik perubahan pola, bentuk dan sifat kegiatan, dorongan orang untuk melakukan perjalanan, cara berfikir maupun sifat dan perkembangan pariwisata itu sendiri. (Soebyanto 2018:2) <http://ejournal.stipram.net/>. Pengembangan kepariwisataan di Indonesia harus sentiasa selalu membutuhkan sentuhan kreativitasan dan inovasi yang baru dan berkualitas tinggi, Sehingga wisatawan tidak merasakan kejenuhan atau kebosenan terhadap obyek wisata tersebut. Di Indonesia banyak sekali obyek wisata di suatu daerah yang harus selalu di bikin inovasi – inovasi yang baru sehingga bisa menarik jumlah wisatawan yang berkunjung baik lokal maupun mancanegara, salah satunya di daerah kabupaten Belitung, Provinsi Kepulauan Bangka Belitung .

Kabupaten Belitung merupakan salah satu daerah yang memiliki potensi alam dengan pemandangan yang indah dan masih asri, adanya potensi tersebut kabupaten Belitung patut menjadi sasaran tujuan wisata bagi wisatawan. Kabupaten Belitung merupakan salah satu Kabupaten di Provinsi Kepulauan Bangka Belitung yang beribu kota Tanjung pandan. Salah satu obyek wisata yang terdapat di Kabupaten Belitung yaitu Obyek Wisata Pemandian Alam Tirta Marundang Indah, jarak tempu menuju

lokasi cuman 15 km dari pusat kota Tanjung Pandan. Obyek Wisata Pemandian Alam Tirta Marundang Indah memiliki pemandangan yang asri di kelilingi beberapa pohon di sekitaran kolam pemandian yang menambangkan kesejukan.

Pengembangan terhadap Obyek Wisata Pemandian Alam Tirta Marundang Indah ini sangat penting di karenakan meskipun Obyek Wisata Pemandian Alam Tirta Marundang Indah ini cukup populer di kalangan masyarakat lokal akan tetapi wisatwan yang berasal dari luar daerah belum begitu mengetahuinya, banyak sekali inovasi dan kreativitas yang harus di tuangkan dalam pengembangan tersebut, dalam segi promosi dan keterlibatan khusus masyarakat setempat maupun fasilitas - fasilitas pendukung. Sehingga adanya Pengembangan terhadap Obyek Wisata Pemandian Alam Tirta Marundang Indah ini bisa menjadi lebih baik lagi dan dinikmati oleh seluruh wisatawan dengan adanya hal tersebut bisa meningkatkan jumlah kunjungan wisatawan di kabupaten Belitung dan pendapatan daerah

Adanya latar belakang tersebut penulis sangat tertarik untuk menjadi Obyek Wisata Pemandian Alam Tirta Marundang Indah di jadikan obyek penelitian dalam penulisan proposal artikel ilmiah dengan berjudul “ PENGEMBANGAN OBYEK WISATA Pemandian Alam Tirta Marundang Indah Di Kabupaten Belitung Provinsi Kepulauan Bangka Belitung ”.

B. Rumusan Masalah

1. Bagaimana peran pengelola dalam pengembangan Obyek Wisata Pemandian Alam Tirta Marundang Indah?
2. Apa kendala yang di hadapi dalam pengembangan Obyek Wisata Pemandian Alam Tirta Marundang Indah?

C. Batasan Penelitian

1. Penelitian ini dilakukan di Obyek Wisata Pemandian Alam Tirta Marundang Indah di Kabupaten Belitung, Provinsi Kepulauan Bangka Belitung.
2. Penelitian ini difokuskan kepada sarana dan prasarana pada Obyek Wisata Pemandian Alam Tirta Marundang Indah dalam melakukan pengembangan.

D. Tujuan Penelitian

1. Untuk mengetahui potensi di Obyek Wisata Pemandian Alam Tirta Marundang Indah.
2. Untuk mengetahui strategi pengembangan di Obyek Wisata Pemandian Alam Tirta Marundang Indah.
3. Untuk mengetahui kendala dalam pengembangan sarana dan prasarana di Obyek Wisata Pemandian Alam Tirta Marundang Indah.
4. Untuk mengetahui peran pemerintah, pengusaha dan masyarakat dalam pengembangan di Obyek Wisata Pemandian Alam Tirta Marundang Indah.

E. Manfaat Penelitian

1. Bagi Penulis sendiri adanya melakukan penelitian ini diharapkan akan menambah wawasan pengetahuan tentang dunia pariwisata dan mengetahui bagaimana membangun dan mengelola sarana dan prasarana yang baik di obyek wisata.
2. Penulis mengharapkan bisa membantu pihak pengelola dalam hal pengembangan obyek wisata khususnya dalam hal membangun dan mengelola sarana dan prasarana yang baik.
3. Bagi akademik diharapkan dapat dijadikan sumber informasi wawasan untuk pendidikan bagi mahasiswa kepariwisataan untuk mendalami mata kuliah kepariwisataan khususnya dalam pengembangan terhadap obyek wisata .